

グリーンピース

～「PEACE」と「PIECE」～

押原中学校

第2学年通信 NO10

2022年10月20日

文責 櫻本 直弘

押原中の「底力」

部活動を行う中で、「県大会に出場する」ということはひとつの目標であり、とても名誉あることです。先日中巨摩支部新人戦が行われ、多くの部が勝利を収め、県大会の出場権を獲得してきました。学校としても、学年としても大変喜ばしいことです。選手のみならず、本当にお疲れさまでした。

3年生が部活動を引退し、1・2年生が主体となって戦う初めての大会…。当然主力は私たち緑学年の2年生…。躍動する緑学年の生徒たちを想像し気持ちが高ぶりながらも、心のどこかでは「大丈夫かな？緑学年？」という不安も抱えつつ、私は大会当日を迎えました。

結果としては、我々の想像を上回るものを残してくれた部活動も多く、改めて「**押原中の底力**」を見た気がします。たしかに、すべての部活動が「県大会出場」を達成できたわけではありませんし、残念ながら今回は悔しい思いを味わった部活動もあるでしょう。しかし、すべての部活動に共通して言えることは、「**押原中のプライドを持って戦ってきた**」ということだと思います。

新人チームはスタートしたばかりです。勝った部も負けてしまった部も、今回の結果に「一喜一憂」することなく、先を見据えてこれからの部活動に取り組みましょう。**あくまでも今は「通過点」であり、本当のゴールはまだ先にあるのだから…。**



「立場」が人を変える

今回の新人戦で、私がつくづく思ったことは、「立場が人を変える」という事でした。特に各部の部長さんたちの成長ぶりには目を見張るものがあります。「部長」という立場がその人に「自覚」と「責任感」を与えているんだと感じる場面がたくさんありました。例えば壮行会での堂々とした様子、例えば全校放送で各部の目標を語る様子など「立派なリーダーの姿」に成長を感じる日々でした。

これから部活動だけでなく、色々な場面で2年生が「中心」となって学校を引っ張っていくと思います。そんな「立場」になっていきます。その「立場」がきっと緑学年の一人ひとりをさらに成長させてくれるのではないのでしょうか。



11月の予定



日	月	火	水	木	金	土
		1 学校創立 記念日	2	3 文化の日	4 漢字検定 音楽鑑賞 教室	5
6	7 校内研	8 集金日① 家庭学習振 り返りの日	9 集金日② 問題別 研究会	10 集金日③ 第2回 教達検	11	12
13	14 職員会議	15	16	17	18 チャレンジ 学級校外学習 家庭学習振 り返りの日	19
20 県民の日	21 きずなの日	22 3年 進路相談①	23 勤労感謝 の日	24 3年 進路相談②	25 3年 進路相談③	26 PTA 研修会・ 球技会
27	28 きずなの日 2学期 到達度検査 (期末)① 家庭学習振 り返りの日	29 2学期 到達度検査 (期末)②	30			
期末テスト学習強化期間 (11月21日～11月29日)						

